



Sammeltag ausgedienter Velos in der Region Solothurn

Velafrica organisiert in der Woche vom 17.-22. Juni 2024 in der Region Solothurn eine grosse Sammelaktion für ausgediente Velos.

Die Einwohnergemeinde Rüttenen nimmt an dieser Sammelaktion teil.

Sammeltermine: Montag, 17. Juni 2024 bis Freitag, 21. Juni 2024, von 08.00 bis 12.00 Uhr

Sammelort: Werkhof Rüttenen (Weihermattstrasse 1a)

Kontaktperson: Philip Fluri, Telefon 077 492 32 79

Welche Art von Velos können gespendet werden?

Velafrica nimmt grundsätzlich alle Velos entgegen, egal welcher Typ, Grösse oder Alter, ob fahrtüchtig oder nicht: auch Kindervelos und E-Bikes, jedoch keine Anhänger, Trottis, Laufräder oder Velo-Accessoires.

Kann ich mein Velo einfach deponieren?

Ja, grundsätzlich schon. **Vorgängig melden sich die Velospender*innen jedoch über folgende Website an: www.velafrica.ch/Sammelaktion-Solothurn-2024.**

Jedes Velo wird vor dem Export in einer sozialen Einrichtung in der Schweiz instand gestellt. Velos in schlechtem Zustand werden zu Ersatzteilen verarbeitet. Anschliessend exportiert Velafrica die Velos zu Partnerunternehmen in sieben afrikanischen Ländern. Dort verkürzen die Velos Schulwege, erleichtern Warentransporte und ermöglichen den Zugang zu medizinischen Einrichtungen.

velafrica
Mobilität mit Perspektiven